

Patroli Dialogis Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi untuk Jaga Kamtibmas

Sukabumi - SUKABUMI.INDONESIASATU.ID

Jun 28, 2024 - 13:39



Patroli Dialogis Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi untuk Jaga Kamtibmas

Polres Sukabumi Polda Jabar - Dalam rangka menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di wilayah hukum Polsek Gegerbitung, personil Polsek Gegerbitung melaksanakan patroli dialogis pada hari Jumat, 28 Juni 2024. Kegiatan ini dimulai pukul 10.30 WIB dan berlangsung hingga selesai.

Patroli dialogis ini dipimpin oleh Aipda Dadang S dan Briptu Asep W.K, dengan rute patroli meliputi wilayah hukum Polsek Gegerbitung. Salah satu lokasi yang menjadi fokus patroli adalah Kampung Tegal Sereh, Desa Caringin, Kecamatan Gegerbitung.

Dalam kegiatan patroli ini, petugas menyampaikan beberapa himbauan kepada warga masyarakat, antara lain:

1. Mengajak warga untuk berpartisipasi aktif dalam menjaga situasi Kamtibmas agar wilayah hukum Polsek Gegerbitung tetap kondusif dan mengantisipasi terjadinya gangguan Kamtibmas.
2. Mengingatkan pentingnya mengantisipasi terjadinya tawuran antar pelajar di wilayah Kecamatan Gegerbitung.
3. Menghimbau kepada sekumpulan anak-anak remaja untuk tidak menggunakan knalpot bising yang dapat mengganggu ketertiban warga masyarakat.
4. Mendorong warga untuk segera melaporkan kepada pihak kepolisian apabila ada kejadian yang menonjol di masyarakat.

Kapolsek Gegerbitung, IPTU Bayu Sunarti Agustina SE, menyatakan bahwa patroli dialogis ini merupakan salah satu upaya Polsek Gegerbitung untuk mendekatkan diri dengan masyarakat serta memastikan situasi Kamtibmas tetap terjaga. "Patroli dialogis ini penting untuk meningkatkan komunikasi dan kerjasama antara polisi dan masyarakat. Kami berharap dengan adanya kegiatan ini, masyarakat lebih paham dan peduli terhadap pentingnya menjaga keamanan lingkungan," kata IPTU Bayu Sunarti Agustina SE.

Hasil dari patroli dialogis ini menunjukkan bahwa masyarakat mengerti dan memahami himbauan Kamtibmas yang disampaikan oleh petugas. Selama kegiatan berlangsung, situasi tetap berjalan lancar dan kondusif.